

LA DISCUSIÓN

Año 154
N° 51.287

Fundado el 5 de febrero de 1870

Martes 28 de enero de 2025. www.ladiscusion.cl



Ñuble absorbe menos del 30% del CO2 que emite a la atmósfera



Según el último Inventario Regional de Emisiones de Gases de Efecto Invernadero (IRGEI), la Región de Ñuble emitió 2.720 kilotoneladas de carbono. De ese total logró absorber solo 807 kt. El principal responsable de estas emisiones fue el sector energético, que representó un 62% del total, considerando actividades como transporte terrestre, industrias y edificaciones. A nivel local, la capacidad de captura de CO2 ha disminuido los últimos años debido a los incendios forestales.

Ciudad. P4

